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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Stadtverwaltung lehnt eine nächtliche Beleuchtung von Schulen und Turnhallen mit Verweis 

auf Energieverbrauch, Klimaschutz und Beschwerden der Nachbarschaft ab. 

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Gibt es Studien oder Erfahrungsberichte aus anderen Städten, die belegen, dass eine 

nächtliche Beleuchtung oder bewegungsgesteuerte Beleuchtung keinen präventiven Effekt 

gegen Vandalismus hat? 

2. Wurden alternative Beleuchtungskonzepte geprüft, z. B. LED-Technik mit gedimmtem Licht 

oder Solarleuchten, um den Energieverbrauch und Lichtemissionen zu minimieren? 

3. Inwiefern berücksichtigt die Stadtverwaltung in ihrer Argumentation, dass durch eine 

Reduktion von Vandalismusschäden langfristig Kosten eingespart werden könnten, die 

möglicherweise höher sind als der erhöhte Energieverbrauch durch Beleuchtung? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

29.01.2025, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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